

Sa compagne, ses nombreux enfants de Genève et du Bénin, biologiques et de cœur, ses petits-enfants, son arrière-petite-fille, ainsi que les familles parentes, ont la tristesse de faire part du décès de Monsieur

Salomon De Freitas

survenu le 29 novembre 2014 dans sa 80e année.

Un chaleureux merci est adressé à tous les membres du personnel soignant de l'hôpital de Bellerive pour leur dévouement et la qualité de leurs soins.

Une cérémonie sera célébrée mercredi 3 décembre à 10h30, à l'Eglise de la Sainte-Marie du Peuple, avenue Henry-Golay 5, 1203 Genève. Il sera ensuite rapatrié au Bénin, terre de ses origines si chère à son cœur, pour y être inhumé selon les traditions locales.